



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

¿Y si se avecina un proceso de estanflación?

Los mercados han vivido **un mes de octubre movido** en el que, después de un inicio malo y con caídas generalizadas han ido a más y han cerrado en positivo, en buena medida por la remontada experimentada en la última semana. De este modo, se ha terminado con subidas mensuales del 7,2% en el Nasdaq, del 6,9% en el S&P, del 5,8% en el Dow Jones, del 5% en el Eurostoxx, del 4,7% en el CAC francés y el Mib italiano y de casi el 3% en el Ibex.

Este final de octubre ha provocado una inercia que se está dejando notar en estos primeros días de noviembre. Ayer, día de la fiesta de Todos los Santos, **unos mercados con poco volumen de actividad registraron subidas apreciables**. El Ibex 35 cerró con un incremento del 1,38%, con lo que quedó a las puertas de los 9.200 puntos, después de que a lo largo de todo el mes de octubre ha estado peleando por afianzarse en el nivel de los 9.000 enteros.

El hecho de que suba la Bolsa está bien, pero hay ocasiones en las que no es fácil explicar este comportamien

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |